

## 2021 pensar en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 05 Enero 2021 12:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 480



Mucho queda por emprender en Minas de Matahambre. Las tareas y acciones a desarrollar en beneficio de una mejor calidad de vida para la población es un asunto de máximo interés. Tanto la dirección del Partido como el Gobierno pretenden atenuar las deficiencias que aún perduran y que proceden de años anteriores.

Culminar la remodelación de la cafetería La Plata en el actual mes, es uno de los compromisos sostenidos por la intendencia del territorio. La reparación avanzó en los últimos meses del 2020 con el arribo de los recursos necesarios. Ahora lo más importante es aprovechar el tiempo por parte de los brigadistas que ejecutan la obra y devolverle a la población un espacio de calidad.

También la conclusión del vial La Yuquilla y asfaltar la carretera hasta el poblado de Pons es un anhelo que late entre los mineros. Más de dos años en ejecución abarca el proyecto. Las interrupciones han sido múltiples. ¿Hasta cuándo? preguntan muchos.

Otras de las solitudes que realizan los oyentes, a través de diferentes programas radiales, son la reparación de la Taberna Española ubicada en la barriada de Pinillo. Así mismo exigen que lo hagan con el Club Juvenil y la playa El Bañito.

Los motivos son muchos para laborar con creces en el 2021. Este contexto tan amplio reclama la participación de personas inteligentes

## 2021 pensar en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 05 Enero 2021 12:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 480

---

con ideas de avanzada, distantes de toda burocracia y pensamiento retrógrado.

En el escenario de la agricultura, el despliegue de los módulos pecuarios a gran escala conforma un asunto a priorizar. Esta indicación de las autoridades nacionales debe generarse con fuerza en cada Cooperativa de Créditos y Servicios. Toda empresa y entidad que ponga en práctica la idea, aportará más alimentos a la sociedad.

Pensar en Minas de Matahambre, es pensar en prosperidad, en posibilitar una vida más llevadera a los moradores de este lugar.